

**Wetterschmöcker  
Martin Horat:**

## **Der Baum ruft**

Sensenhändler und Kuhzahnarzt Martin Horat (66) gehört zum siebenköpfigen Gremium des Meteorologischen Vereins Innerschwyz, besser bekannt als „Muothataler Wetterfrösche“. Der „Wettermissionär“, der seine Prognosen erstellt, indem er die Vegetation im Rothenthurmer Hochmoor beobachtet und dabei auch in Bäume hinein horcht, wurde in 23 Jahren schon zehn Mal Wetterkönig. Porträtiert werden er und die übrigen Schwyzer Originale in Ilona Soanas liebevoll gestaltetem Buch *Wetter-Propheten* (Walde + Graf, 242 Seiten, 40 Franken) und in Thomas Horats stimmungsvollem Dokumentarfilm *Wäterschmöcker* ([www.mythenfilm.ch](http://www.mythenfilm.ch), ab 1. Juli in ausgewählten Kinos).

*Reinhold Höngle*